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Procès-verbal 

du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

de l’ÉCOLE AUX-QUATRE-VENTS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PROVINCE DE QUÉBEC 

CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES PATRIOTES 

ÉCOLE AUX-QUATRE-VENTS 

 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement tenue le 7 février 2023 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS  

 

Isabelle Boileau 

Karine Chouinard 

Mélany Duval 

Lise Paquet 

Julie Théorêt 

Frédéric Racicot 

Élyse Therrien-Querry 

Sylvie Trudeau 

 

 

PARTICIPAIT ÉGALEMENT 

 

Sandra Thibeault, directrice 

 

 

ÉTAI(EN)T ABSENT(S) : 

 

Sara Lemelin 

Nathalie Picard 

Stéphanie Veilleux 

 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

La directrice, Madame Thibeault, accueille les membres, constate le quorum et ouvre 

la séance à 18h47. 
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2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Sara Lemelin étant absente, nous retirons le point 7- Parole à professionnelle. Nous 

ajoutons le point Parole au public. Enfin, nous retirons le point Critères de sélection de 

la direction d’établissement, car nous sommes en attente des directives du CSS. 

 

Proposé par Isabelle Boileau et secondé par Lise Paquet 

 

 

3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 

8 novembre 2022 

 

Proposé par Sylvie Trudeau et secondé par Élyse Therrien-Querry 

 

 

 

4. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL 

 

5.2 Plan de lutte contre l’intimidation et la violence 

La conférence s’est déroulée le 16 janvier 2023. Elle a coûté 2051,50$. Celle-ci était 

moins adaptée aux plus petits, le contenu était davantage adapté aux plus vieux (3e à 

6e années).  

 

Une brigade de 20 élèves de 4e à 6e années supervisent des jeux sur la cour d’école 

lors de certaines récréations. Ils s’assurent du bon déroulement des jeux et peuvent 

régler des petits conflits. Ils sont supervisés par les TES. Ils sont visibles sur la cour 

grâce à un dossard. Cette initiative est encore en adaptation. 

 

De plus, le comité CHIK de l’école a préparé différents défis pour les élèves : #Tag 

déplacement silencieux, #Tag rapportage positif, #Tag écoute active. 

 

5.3 Marché de Noël 

Celui-ci a été un franc succès. Les coûts d’organisation se sont élevés à 1169$. Un 

montant de 8241$ a été amassé. Nous avons été avisés qu’une partie des revenus de 

ventes des marchands sur place a été remise à l’école. 

 

 

5. PAROLE À LA DIRECTION 

 

5.1 Spectacles multiarts au Grand Coteau (approbation par courriel) 

 

Proposé par Lise Paquet et secondé par Julie Théorêt 
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5.2 Conférence aux parents (approbation par courriel) 

 

 

Proposé par Isabelle Boileau et secondé par Nathalie Picard 

 

 

 

5.3 Conférence sur l’intimidation (approbation par courriel) 

 

Proposé par Nathalie Picard et secondé par Isabelle Boileau. 

 

 

5.4 Projet éducatif  

 

Madame Thibeault présente l’échéancier du prochain projet éducatif. Les 

activités pour le développer débuteront en mars 2023. L’objectif pour la 

présente année est de déterminer les objectifs. Le service de garde sera 

davantage impliqué dans ce projet éducatif. 

 

 

5.5 Grille-matière 2023-2024 

 

Proposé par Sylvie Trudeau et secondé par Mélany Duval. 

 

 

5.6 Porte ton Pyj 

 

L’activité est reconduite cette année. Nous en profitons pour faire le déjeuner 

de Noël qui avait été annulé à cause de la tempête. 

 

Proposé par Julie Théorêt et secondé par Sylvie Trudeau 

 

 

5.7 Marchethon-marathon 

  

L'activité se tient aux 2 ans pendant les cours d’éducation physique. Ce 

marchethon-marathon se déroulera au mois de mai 2023.  

 

Proposé par Élyse Therrien-Querry et secondé par Isabelle Boileau. 

 

 

 

 



  

 

Page 4 sur 5 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6. PAROLE AUX ENSEIGNANTS 

 

Les élèves de 6e année ont fait une expo-sciences. La semaine de la persévérance 

scolaire aura lieu en février. 

 

 

 

7. PAROLE À LA PROFESSIONNELLE 

 

La professionnelle est absente. 

 

 

8. PAROLE AU SERVICE DE GARDE 

 

Pantoufville 

-263 enfants se sont inscrits pour cette journée pédagogique. 

-Il y a eu 18 adolescents qui sont venus faire du bénévolat. 

-21 commerces ont vu le jour lors de cette journée :  

• Coin des sportifs, maison des jeunes, hôpital; 

• Manucure, coiffure, massage (cou, épaules), fabrication de sacoches ou 

portefeuilles en jeans, magasin général, bijouterie, magasin de toutous (AM), 

fleuriste (PM); 

• Maquillage, tatouage; 

• Crémerie, restaurant, salon de thé (comme un café-céramique pour les 5 à 

12 ans : thé glacé et mandalas); 

• Défis Stratégo, Battle ship, connect 4 géant et combat de gladiateurs (jeu 

loué), combat de Sumo (jeu loué); 

• Ateliers: un de cirque et un de dessin avec spécialistes, un de sculpture de 

ballons (en PM) avec 2 enfants de 3e année de notre école (Jeanne Paquin, 

Liam Cinq-Mars). 

 

Merci aux nombreux partenaires qui ont permis, grâce à leur commandite, de faire 

une différence dans ce projet! 

 

• Provigo : 14 contenants de 2 litres de crème glacée à la vanille; 

• Métro : 40 boîtes à boire; 

• Maxi : cornets de crème glacée; 

• Doris Cloutier : cornets de crème glacée; 

• Sylvain Smith et Mélany Duval : 40 pains à sandwiches. 

 

Éducateur avec 5e et 6e années 

Depuis l’Action de grâce, il n’y a pas d’éducateur avec le groupe des plus vieux pour 

la période du dîner. Les enfants ont été jumelés 3 x 3. Ce sont eux qui ont choisi leur 

trio. Chaque trio a été jumelé avec une éducatrice de différents degrés scolaires. 
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Zone de chamaillage, zone de turbulence 

Au service de garde, la zone de turbulence (de chamaillage) est revenue à la période 

du dîner. Elle a lieu, dans le champ, sur la neige. Tous les enfants inscrits au SDG ont 

reçu une formation afin que cette activité soit sécuritaire. Cinq éducatrices ont aussi 

reçu une formation afin de faire respecter les mêmes règles peu importe qui sera dans 

cette zone. Les élèves de 3e année et plus ont déjà été formés à cet effet. Les élèves 

de 1re et 2e années seront formés sous peu. Les amis de la maternelle n’auront pas 

accès à cette zone. 

 

 

 

9. PAROLE AU REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS 

 

 

10. CORRESPONDANCE 

 

Aucune correspondance. 

 

11. AUTRES SUJETS : 

 

Le Conseil demande si le projet de brigadière à la traverse devant l’école sera 

maintenu. On signale également que le déneigement devant la traverse a été déficient 

lors des dernières tempêtes de neige. 

 

 

12. PAROLE AU PUBLIC 

 

Il n’y pas de questions du public. 

 

 

 

13. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

Tous les sujets ayant été traités, la séance soit levée à 20h17. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

 

 

             Karine Chouinard                                           Sandra Thibeault 

               La président(e)                                               La direction 

 


